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ANPG - 36 anos: Por um país soberano

ATO QUE FINALIZOU O CONGRESSO DA ENTIDADE RESSALTOU

IMPORTÂNCIA DE UMA UNIDADE PARA UMA NOVA ETAPA

APÓS TRÊS DIA DE ENCONTRO DE PÓS-GRADUANDOS,

PRESENCIALMENTE DEPOIS DE QUATRO ANOS, O 28º CONGRESSO DA

ANPG, CHEGOU AO FIM NA TARDE DA SEGUNDA FEIRA, (25), NA UNB

(UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA), QUE  ESTÁ “RESPIRANDO” CIÊNCIA, JÁ QUE

SEDIA TAMBÉM AO LONGO DESSA SEMANA A 74ª REUNIÃO DA SBPC

(SOCIEDADE BRASILEIRA PARA O PROGRESSO DA CIÊNCIA).

NESSE ENCERRAMENTO DO EVENTO, FOI REALIZADO UM ATO,

REAFIRMANDO OS COMPROMISSOS PARA O PRÓXIMO PERÍODO E

COMEMORANDO OS 36 ANOS DE HISTÓRIA DA ENTIDADE, QUE REUNIU

IMPORTANTES NOMES DA EDUCAÇÃO E DA PESQUISA BRASILEIRA. O

PRESIDENTE ELEITO, VINICIUS SOARES ABRIU OS TRABALHOS DA ÚLTIMA

MESA:

“REITERAMOS A URGÊNCIA EM NOS COLOCAR DO LADO DEMOCRÁTICO,

LUTAR PELO RESULTADO DO PROCESSO ELEITORAL, LEGITIMANDO A

VONTADE POPULAR. OS PÓS GRADUANDO IRÃO SE COLOCAR NESSA

MOBILIZAÇÃO”, DISSE.

A PRESIDENTE DA ABC (ACADEMIA BRASILEIRA DE CIÊNCIAS), HELENA

NADER,  FOI HOMENAGEADA PELA ANPG,  E TROUXE CONSIDERAÇÕES

IMPORTANTES PARA OS PRÓXIMOS PASSOS PARA O DESENVOLVIMENTO

DO PAÍS:

“DEVEMOS TER INVESTIMENTO SIMULTÂNEO EM CRECHES, ENSINO

FUNDAMENTAL, UNIVERSIDADES E PESQUISA. O BRASIL ATRAVESSA UM

PERÍODO DE JANELA DEMOGRÁFICA, EM QUE SUA MAIORIA

POPULACIONAL É ECONOMICAMENTE ATIVA; EM ALGUNS ANOS, O PAÍS

ESTARÁ ENVELHECENDO E NÃO ESTAMOS NOS PREPARANDO PARA

COLOCÁ-LO EM UM PROCESSO DE CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO”.



MARCUS VINICIUS DAVID, REITOR DA UFJF (UNIVERSIDADE FEDERAL DE

JUIZ DE FORA) E PRESIDENTE DE ANDIFES (ASSOCIAÇÃO NACIONAL DOS

DIRIGENTES DAS INSTITUIÇÕES FEDERAIS DE ENSINO SUPERIOR),

CRITICOU O “TETO DE GASTOS”, QUE TEM COMPRIMIDO OS

INVESTIMENTOS NA EDUCAÇÃO, NA CIÊNCIA E TECNOLOGIA E AINDA FEZ

UM ALERTA.

“O GOVERNO NÃO TEM RESPEITADO O TETO, JÁ QUE VOTA EMENDAS QUE

CHEGAM A R$ 160 BILHÕES ACIMA DESSE LIMITE ORÇAMENTÁRIO,

PORTANTO A REDUÇÃO DOS RECURSOS NESSAS ÁREAS É PARTE DE UM

PROJETO QUE NÃO RECONHECE O SEU PAPEL ESTRATÉGICO. AS

UNIVERSIDADES ESTÃO FECHANDO COM DÉFICITS QUE VÃO

COMPROMETER O FUTURO ”.

SORAYA SMAILI, PRESIDENTE DO  INSTITUTO SOU CIÊNCIA, RESSALTOU

UMA QUESTÃO DE INFORMAÇÃO SOBRE OS RECURSOS DO FNDTC: “NÃO É

QUE DEIXOU-SE DE INVESTIR, E SIM FORAM RETIRADOS R$ 35 BILHÕES DO

FUNDO”.

A PRESIDENTE E EX-REITORA DA UNIFESP TAMBÉM ALERTA QUE PARA

RECONSTRUIR A PÓS GRADUAÇÃO NO PAÍS SERÁ NECESSÁRIO REVER AS

ÁREAS QUE FORAM DESMONTADAS, COM A EXTINÇÃO DE PROGRAMAS

EM HUMANIDADES E CIÊNCIA SOCIAIS.

PRÓXIMOS PASSOS

ROBÉRIO RODRIGUES SILVA, PRÓ-REITOR DE PESQUISA E PÓS-

GRADUAÇÃO DA UESB E PRESIDENTE DO FORPROP (FÓRUM NACIONAL DE

PRÓ-REITORES DE PESQUISA E PÓS GRADUAÇÃO), ALERTOU SOBRE AS

DIFICULDADES EM TRAÇAR METAS E OBJETIVOS, DIANTE DA CONJUNTURA

ATUAL, JÁ QUE AS ÁREAS DE CIÊNCIA NÃO SÃO PRIORIDADE DO

GOVERNO. “ CONSEGUIMOS MONTAR UMA COMISSÃO PARA O PRÓXIMO

PLANO NACIONAL DE PÓS GRADUAÇÃO COM DOIS ANOS DE ATRASO;

COMEÇAMOS ESSE NOVO CICLO SEM ELABORAÇÃO E TODO O PROCESSO

DE DEBATE ESTÁ SENDO MUITO ARRASTADO E DIFÍCIL”.

FABIO GUEDES, SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO ICPT.BR (INICIATIVA PARA A

CIÊNCIA E TECNOLOGIA NO PARLAMENTO  TAMBÉM RESSALTOU AS

DIFICULDADES ATUAIS, LEMBRANDO DA TRAJETÓRIA DA CIÊNCIA NO PAÍS.
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“NOS ANOS 90 TÍNHAMOS DIFICULDADES COM ORÇAMENTO, MAS NÃO

ÉRAMOS TRATADOS COMO INIMIGOS, COMO HOJE SÃO CONSIDERADAS

AS UNIVERSIDADES E OS PESQUISADORES. E É UMA FORMA DO

GOVERNO DE INSTAURAR O CAOS COMO PROJETO ESTRATÉGICO E SE

MANTER NAS ESTRUTURAS DE PODER”.

ACESSO À PÓS GRADUAÇÃO

“COMO SE DEDICAR EXCLUSIVAMENTE À PESQUISA COM UM VALOR

DESSAS BOLSAS. NOSSA BATALHA É POR UM REAJUSTE REAL”, DISSE

ROBERTO MUNIZ, DIRETOR PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS

SERVIDORES DO CNPQ – ASCON.

MUNIZ TAMBÉM ACRESCENTOU SOBRE A FALTA DE EMPREGABILIDADE

PARA OS PESQUISADORES DO PAÍS. “PERDEMOS NOSSOS CIENTISTAS

PORQUE O MERCADO BRASILEIRO NÃO TEM INTERESSE EM AUTONOMIA”.

ANDREY LEMOS, PRESIDENTE DA UNA LGBT, FEZ UMA FALA DEFENDENDO

A VALORIZAÇÃO E DEMOCRATIZAÇÃO DA PÓS-GRADUAÇÃO NO PAÍS.

“NOSSA LUTA SERÁ POR UMA CIÊNCIA VOLTADA PARA OS INTERESSES E

DESAFIOS DA POPULAÇÃO BRASILEIRA”

ENTIDADES ESTUDANTIS 

TAMBÉM PARTICIPARAM DO ATO LEONEL PÉREZ, PRESIDENTE DA OCLE,

BRUNA BRELAZ, PRESIDENTE DA UNE E JADE BEATRIZ, PRESIDENTE DA

UBES, COMPONDO E FORTALECENDO AS LUTAS PARA OS PRÓXIMOS DOIS

ANOS EM CONJUNTO COM A ANPG.

PLENÁRIA FINAL

NO ÚLTIMO DIA DO CONGRESSO TAMBÉM FOI APROVADA UMA

RESOLUÇÃO COM OS PRÓXIMOS PASSOS E DIRECIONAMENTOS DA ANPG. 

PARA ACESSAR O DOCUMENTO, CLIQUE AQUI.

https://www.anpg.org.br/27/07/2022/anpg-36-anos-por-um-pais-soberano/
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